

28. Februar 2005

Böhms testen ihre Konkurrenz

14 Tage vor ihrer Landesmeisterschaft im Standardtanz gingen Christian Böhm/Elisabeth Strigan-Böhm in Waltrop bei einem Turnier der Senioren II S-Klasse an den Start, um ihre Form und die der Konkurrenten zu testen. Die beiden Residenzler sind seit sechs Jahren Landesmeister von NRW und wollen ihren Titel am 12. März ab 18 h im eigenen Vereinsheim in Münster-Hiltrup verteidigen. In Waltrop waren am vergangenen Sonntag 16 Paare am Start, darunter einige Kandidaten für das Finale der Landesmeisterschaft. Zu ihrer Freude wurde ihnen aber niemand gefährlich: sie siegten im Finale mit allen 25 Bestnoten.

Wennings fehlt nur noch ein erster Platz

Bei demselben Turniernachmittag tanzten in der gut besuchten Stadthalle von Waltrop auch Konrad und Gabriele Wenning, Die Residenz Münster e. V., mit 22 Paaren in der Senioren III S-Klasse. Vier Runden meisterten sie mit Bravour und siegten im Finale; in allen 5 Tänzen waren sie den Mitstreitern überlegen. Jetzt fehlt ihnen nur noch ein Sieg, um die Sammlung von 150 Ersten Plätzen in der Sonderklasse zu vervollständigen. Diese Anzahl zeugt von jahrelangem Turniertanz auf höchstem Niveau.